

ST. INGBERT

Keine Verletzten bei Dachstuhlbrand

Durch einen Brand ist ein Dachstuhl in der St. Ingberter Beethovenstraße gestern Abend komplett ausgebrannt. Wie die Feuerwehr gestern am späten Abend mitteilte, sind auch die unteren Stockwerke aufgrund eines Wasserschadens erheblich in Mitleidenschaft gezogen worden. Das Haus ist laut Feuerwehr nicht mehr bewohnbar, die Anwohner blieben unverletzt, sind bei Bekannten untergebracht. Der Sachschaden ist laut Feuerwehr erheblich. Die Kriminalpolizei war vor Ort, die Brandursache ist ungeklärt. Heute werden Brandermittler das Haus unter die Lupe nehmen.
> siehe auch Seite B 1 ywi

SZ, 03.04.2013 (St. Ingberter Teil)

Dachstuhl in St. Ingbert ausgebrannt

St. Ingbert. Ein Dachstuhl ist gestern gegen 17 Uhr in der St. Ingberter Beethovenstraße ausgebrannt. Nach Angaben der Polizei hatten Nachbarn die Bewohner auf den Brand aufmerksam gemacht. Es wurde niemand verletzt. Die Brandursache war laut Polizei zunächst ungeklärt. Die Straße musste gesperrt werden, der Verkehr wurde jedoch nicht beeinträchtigt, da es sich um eine Nebenstraße handelte. Gegen 18.15 Uhr war der Brand schließlich gelöscht. ywi

SZ, 03.04.2013 (Saarland Teil)

Quelle: Saarbrücker Zeitung (SZ) vom 03.04.2003